
Условия использования. Август 2022 

При использовании информационного портала www.webagent.ee  (далее Услуга) Вы принимаете 

все следующие условия использования (далее Условия). 

Поставщик Услуги оставляют за собой право изменять Условия без предварительного 

предупреждения пользователей Услуги. 

Основными целями Услуги являются продвижение предпринимательства и повышение 

прозрачности экономической деятельности — предоставление обществу бесплатного, наиболее 

точного и беспристрастного обзора о виде деятельности, экономической активности, контактных 

данных, надёжности и устойчивости юридических лиц индивидуальных предпринимателей и 

агентов. 

Услуга является бесплатной, за исключением дополнительных услуг (консультации, экспорт 

данных, API и т. д.) и специальных решений (неограниченный доступ и т. д.). 

Данные, предоставляемые Услугой. 

Все данные, предоставляемые Услугой, являются общественными, включая данные регистров 

предприятий, публичные, открытые данные государственных регистров, имена, фото-видео 

материал, контактные данные представителей юридических лиц, индивидуальных 

предпринимателей и агентов, а также дополнительные публикации в виде новостей и отзывов. 

Услуга не накапливает, не обрабатывает и не предоставляет персональные данные физических 

лиц, таких, как например недвижимость, экономические состояния, биографии и отражения в 

СМИ. 

Возраст данных, предоставляемых Услугой, не превышает 90 дней, но в отдельных случаях может 

быть больше. Поставщик Услуги делает все возможное, чтобы возраст данных был минимальным. 

При принятия важных решений рекомендуется перепроверять данные из их источников. 

Поставщик Услуги не несет ответственность за действительность и верность данных. 

Услугу разрешено использовать только для достижения доброжелательных целей, которые могут 

быть как личного, так и коммерческого характера. 

Услуга использует файлы cookie (HTTP cookie), от которых нельзя отказаться. Основная цель 

файлов cookie - предотвратить массовый сбор данных и защитить личные данные. 

Запрещенные действия. 

На Услугу запрещено посылать программно-автоматизированные запросы или программно 

анализировать данные, предоставляемые Услугой. Целью данного ограничения является 

предотвращение массового сбора персональных данных и распространения спама. 

Запрещен массовый сбор данных, предоставляемых услугой. Массовым сбором данных считается 

более 100 просмотров страниц за 24 часа, в том числе для всей организации. Целью данного 

ограничения является предотвращение массового сбора персональных данных и распространения 

спама, а также контроль за использованием технических ресурсов таким образом, чтобы 

сохранить бесплатный доступ к Услуге для обычных пользователей. 

Запрещается блокировка рекламы, размещенной ну страницах Услуги. Целью этого ограничения 

является сохранение бесплатного доступа к Услуге для обычных пользователей. 
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При нарушении Условий поставщик Услуги оставляет себе право ограничивать пользователям 

доступ к Услуге, в том числе всей организации. Поставщик Услуги оставляет за собой право 

взимать плату за восстановление доступа. 

Услуга разработана и работает с помощью программного обеспечения только с открытым 

исходным кодом. 

 Условия защиты данных. Август 2022 

Термины 

Ответственный обработчик – TOTSKY OÜ (рег. номер 10576304, адрес эл. почты info@totsky.ee ). 

Информационный портал – веб-ресурс, находящийся по адресу www.webagent.ee . 

Субъект данных – определённое или определяемое физическое лицо. Юридическое лицо. 

Персональные данные – информация, относящаяся к определённому или определяемому 

физическому лицу. 

Регистрационные данные – информация, относящаяся к определённому или определяемому 

юридическому лицу. 

GDPR - Общий регламент защиты персональных данных (Регламент ЕС № 2016/679). 

Обработка персональных данных 

Ответственный обработчик не собирает, не обрабатывает и не распространяет такие данные о 

физических лиц как долговые данные, данные о экономическом состоянии, биографические 

данные, данные о партийной принадлежности, данные о недвижимости, личные истории и 

оценочные баллы. Информационный портал сосредоточен на общедоступных данных, связанных 

с юридическими лицами. 

Ответственный обработчик собирает, обрабатывает и распространяет имена и даты рождения 

представителей юридических лиц и индивидуальных предпринимателей. Даты рождения важны 

для различения лиц с одинаковыми или похожими именами. Личные коды не распространяются с 

целью соблюдения принципа минимальности. Источником названных данных является 

Коммерческий регистр Эстонской Республики и согласно части 1 статьи 28 Коммерческого кодекса 

Эстонской Республики эти данные являются общедоступными. 

Субъекты данных не оповещаются об обработке Персональных данных, так как контактные 

данные Субъектов данных не собираются и не обрабатываются. Сбор контактных данных 

Субъектов данных невозможен логически и технически, а также не перевешивает интересы, 

основные права и свободы Субъектов данных. 

Персональные данные обновляются по мере возникновения изменений с задержкой не более 90 

дней. Срок хранения персональных данных не ограничен. 

Персональным данным не производится профилирование. 

Цель обработки Персональных данных 

Основными целями Информационного портала являются продвижение предпринимательства и 

повышение прозрачности экономической деятельности — предоставление обществу бесплатного, 

наиболее точного и беспристрастного обзора об экономическом состоянии, платёжеспособности, 

надёжности и устойчивости юридических лиц и индивидуальных предпринимателей. 
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При оценке состояния юридических лиц и индивидуальных предпринимателей одним из 

ключевых показателей является их представители, так как именно они организуют работу 

юридического лица или индивидуального предпринимателя, принимают важные решения и 

отвечают за последние, подписывают договоры и формируют отношения с работниками, 

клиентами, партнёрами и государством. 

Ранние связи представителей с другими юридическими лицами предоставляют крайне сильную 

оценку платёжеспособности, надёжности и устойчивости юридического лица или 

индивидуального предпринимателя, представляемого на данный момент. 

Законное основание обработки Персональных данных 

Персональные данные обрабатываются на основании пункта f части 1 статьи 6 GDPR. Оценка 

оправданного интереса произведена и доступна в соответственном документе, для получения 

копии которого необходимо отправить соответственный запрос на адрес эл. почты info@totsky.ee  

Права Субъекта данных 

У Субъекта данных есть право на получение информации о своих Персональных данных и 

получение доступа к ним, а также ходатайствовать об исправлении своих Персональных данных. 

У Субъекта данных есть право ходатайствовать об удалении или ограничении обработки 

Персональных данных. 

У Субъекта данных есть право предъявлять претензии Ответственному обработчику. 

У Субъекта данных есть право предъявлять претензии компетентному надзорному органу - 

Инспекция по защите данных (Andmekaitse Inspektsioon, рег. номер 70004235, адрес эл. почты 

info@aki.ee 

Безопасность Персональных данных 

Ответственный обработчик производит администрирование ИТ-инфраструктуры (включая 

серверы и системы хранения данных) самостоятельно и у третьих лиц отсутствует доступ к ИТ-

инфраструктуре. 

Для обеспечения технической безопасности Ответственный обработчик применяет лучше 

технические решения (брандмауэры, шифрование запоминающих устройств и данных, 

программные алгоритмы и др.). 

 

Kasutamistingimused. August 2022. 

Infoportaali www.webagent.ee (edaspidi Teenus) kasutamisel annate nõusoleku täita kõiki 

kasutamistingimusi (edaspidi Tingimused). 

Teenuse pakkuja jätab endale õiguse muuta Tingimusi Teenuse kasutajaid ette teatamata. 

Teenuse peamised eesmärgid on ettevõtluse edendamine ja majandustegevuse läbipaistamaks 

muutmine - anda ühiskonnale tasuta, võimalikult täpne ja erapooletu ülevaade juriidiliste isikute ja 

füüsilisest isikust ettevõtjate majanduslikust seisindust, maksevõimelisusest, usaldusväärsusest ja 

jätkusuutlikusest. 
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Teenus on tasuta välja arvatud lisateenused (konsultatsioonid, väljavõtted, rakendusliides ehk API jms) 

ja erilahendused (piiranguvaba ligipääs jms). 

Teenuse poolt avaldatavad andmed. 

Kõik Teenuse poolt edastatavad andmed on avalikud, sealhulgas äriregistrite andmed, avalikud, riiklike 

registrite avaandmed, nimed, foto- ja videomaterjalid, juriidiliste isikute esindajate, üksikettevõtjate ja 

agentide kontaktandmed, samuti täiendavad publikatsioonid uudiste ja arvustuste vormis. 

Teenus ei kogu, ei töötle ja ei avalda füüsiliste isikute isikuandmeid nagu eraisikute kinnisvara, 

majanduslik seisund, elulookirjeldus ega meediakajastus. 

Teenuse poolt avaldatavate andmete vanus ei ületa 90 päeva, kuid üksikutel juhtudel võib olla suurem. 

Teenuse pakkuja teeb kõike, et Teenuse poolt taasavaldatavate andmete vanus oleks minimaalne. 

Tähtsate otuste langetamisel on soovitav kontrollida andmeid üle nende allikatest. 

Teenuse pakkuja ei vastuta andmete kehtivuse ega õigsuse eest 

Teenust on lubatud kasutada ainult heatahtlike eesmärkide saavutamiseks, mis võivad olla nii isikliku kui 

ka ärilise iseloomuga. 

Teenus kasutab küpsiseid (HTTP cookies), millest ei ole võimalik loobuda. Küpsiste peamine eesmärk on 

tõkestada andmete massilist kogumist ja kaitsta isikuandmeid. 

Keelatud tegevused. 

Teenusele on keelatud saata tarkvaraliselt automatiseeritud päringuid või tarkvaraliselt analüüsida 

Teenuse poolt avaldatud andmeid. Antud piirangu eesmärk on tõkestada isikuandmete massilist 

kogumist ja rämpsposti levikut. 

Keelatud on Teenuse poolt avaldatud andmete massiline kogumine. Massiliseks andmete kogumiseks 

loetakse rohkem kui 100 lehekülje vaatamist 24 tunni jooksul sealhulgas terve asutuse või ühingu kohta. 

Antud piirangu eesmärk on tõkestada isikuandmete massilist kogumist ja rämpsposti levikut, samuti 

hoida tehniliste ressurside kasutamist kontrolli all selliselt, et säilitada tavakasutajatele tasuvaba ligipääs 

Teenusele. 

Keelatud on Teenuse lehekülgedel paigutatud reklaami blokeerimine. Antud piirangu eesmärk on 

säilitada tavakasutajatele tasuvaba ligipääs Teenusele. 

Tingimuste rikkumise korral jätab Teenuse pakkuja endale õiguse piirata juurdepääs Teenusele 

sealhulgas ka tervele asutusele või ühingule. Teenuse pakkuja jätab endale õiguse küsida tasu ligipääsu 

taaastamisel. 

Teenus on loodud ja töötab ainult avatud lähtekoodiga tarkvaral põhinevate vahendite abil. 

 Andmekaitsetingimused. August 2022. 

Mõisted 

Vastutav Töötleja – TOTSKY OÜ (рег. номер 10576304, адрес эл. почты info@totsky.ee ). 

Infoportaal – internetiaadressil www.webagent.ee  asuv veebikeskkond. 

Andmesubjekt – tuvastatud või tuvastamata füüsiline isik, või juriidiline isik. 

Isikuandmed – teave tuvastatud või tuvastamata füüsilise isiku kohta. 

Registreerimisandmed - teave tuvastatud või tuvastamata juriidilise isiku kohta. 
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IKÜM - Isikuandmete kaitse üldmäärus (GDPR; EL 2016/679). 

Isikuandmete töötlemine 

Vastutav Töötleja ei kogu, töötle ega avalda füüsiliste isikute võlaandmeid, andmeid majanduslikust 

seisundist, eluloolisi andmeid, erakondliku kuuluvusega andmeid, kinnistu andmeid, persoonilugusid ega 

punktiskoore. Infoportaal keskendub juriidiliste isikutega seotud avalikele andmetele. 

Vastutav Töötleja kogub, töötleb ja taasavaldab Infoportaali lehekülgedel füüsiliste isikute andmetest 

juriidiliste isikute ja füüsilisest isikust ettevõtjate esindajate nimesid ja sünnikuupäevi. Sünnikuupäevad 

on olulised samanimeliste või sarnaste nimedega isikute eristamiseks. Minimaalsuse printsiibi järgmiseks 

isikukoode ei avaldata. Nimetatud andmete allikaks on Äriregister ja Äriseadustiku § 28 lõike 1 kohaselt 

tegemist on avalike andmetega. 

Andmesubjekte ei teavitata Isikuandmete töötlemisest, sest Infoportaal ei kogu ega töötle 

Andmesubjektide isiklike kontaktandmeid. Andmesubjektide isiklike kontaktandmete kogumine ei ole 

loogiliselt ega tehniliselt võimalik ning ei kaalu üles Andmesubjektide huvid, põhiõigused ja vabadused. 

Isikuandmeid uuendatakse vastavalt nendes tekkinud muutustele viivitusega mitte rohkem kui 90 päeva. 

Isikuandmete säilivusaeg ei ole piiratud. 

Isikuandmele ei teostata profileerimisanalüüsi. 

Isikuandmete töötlemise eesmärk 

Infoportaali peamised eesmärgid on ettevõtluse edendamine ja majandustegevuse läbipaistamaks 

muutmine - anda ühiskonnale tasuta, võimalikult täpne ja erapooletu ülevaade juriidiliste isikute ja 

füüsilisest isikust ettevõtjate majanduslikust seisindust, maksevõimelisusest, usaldusväärsusest ja 

jätkusuutlikusest. 

Juriidiliste isikute ja füüsilisest isikutest ettevõtjate seisundi hindamisel on üheks olulisemaks näitajaks 

nende esindajad, sest just nemad korraldavad juriidilise isiku või FIE töö, langetavad olulisi otsuseid ja 

vastutavad viimaste eest, allkirjastavad lepinguid ning kujundavad suhteid töötajatega, klientidega, 

äripartneritega ja riigiga. 

Esindajate varasemad seosed teiste juriidiliste isikutega annavad äärmiselt tugeva ülevaate hetkel 

esindatud juriidilise isiku või FIE maksevõimelisusest, usaldusväärsusest ja jätkusuutlikusest. 

Isikuandmete töötlemise õiguslik alus 

Isikuandmed on avaldatud IKÜM artikli 6 lõige 1 punkti f alusel. Õigustatud huvi hinnang on teostatud ja 

saadaval vastavas dokumendis, millest koopia saamiseks tuleb edastada vastav päring e-postiaadressile 

info@totsky.ee  

Andmesubjekti õigused 

Andmesubjektil on õigus saada teavet oma Isikuandmetest ja saada nendele juurdepääsu, samuti 

taotleda oma Isikuandmete parandamist. 

Andmesubjektil on õigus taotleda teda puudutavate Isikuandmete kustutamist või töötlemise piiramist. 

Andmesubjektil on õigus esitada vastuväiteid Vastutavale Töötlejale. 

Andmesubjektil on õigus esitada vastuväiteid pädevale järelvalveasutusele – Andmekaitse Inspektsioon 

(registrikood 70004235, e-postiaadress info@aki.ee ). 
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Isikuandmete turvalisus 

Vastutav töötleja korraldab IT-infrastruktuuri (selle hulgas serverite ja salvestusseadmete) haldamise 

iseseisvalt ja kolmandatel isikutel puudub ligipääs IT-infrastruktuurile. 

Isikuandmete tehnilise turvalisuse tagamiseks Vastutav Töötleja kasutab parimaid tehnilisi lahendusi 

(tulemüürid, säilitusseadmete ja andmete krüpteerimine, tarkvaralised algoritmid jt). 

 

 

Terms of use. August 2022. 

By using the information portal www.webagent.ee  (hereinafter the Service) you accept all of the 

following terms of use (hereinafter the Terms). 

1. Service provider leave themself the right to change the Terms without prior notice of users of 

the Service. 

2. The main objectives of the Service are to promote entrepreneurship and increase the 

transparency of economic activity - to provide the public with a free, most accurate and 

impartial overview of the economic condition, solvency, reliability and stability of legal entities 

and sole proprietors. 

3. The service is free of charge, except for additional services (consultations, data exports, API, 

etc.) and special solutions (limitless access, etc.). 

4. Data provided by the Service. 

4.1. All data provided by the Service is public, including data of business registers, public, open data 

of state registers, names, photo, and video material, contact details of representatives of legal 

entities, individual entrepreneurs and agents, as well as additional publications in the form of 

news and reviews. 

4.2. The Service does not store, does not process and does not publish personal data of private 

persons, such as real estate, economic status, biographies and media relfections. 

4.3. The age of data provided by the Service does not exceed 90 days, but in some cases it may be 

more. The Service provider makes every effort to ensure that the age of the data is minimal. 

When making important decisions, it is recommended to recheck data from their sources. 

4.4. The Service provider is not responsible for the validity and accuracy of the data. 

4.5. The Service may be used only for achieving the benevolent purposes, which can be both 

personal and commercial. 

4.6. The Service uses HTTP cookies, which cannot be refused. The primary purpose of cookies is to 

prevent the mass collection of data and to protect personal data. 

4.7. Forbidden actions. 

4.7.1. It is forbidden to send to the Service automated queries using software or to analyze data 

provided by the Service using software. The purpose of this restriction is to prevent the 

mass collection of personal data and the spread of spam. 

4.7.2. Mass collection of data provided by the Service is prohibited. More than 100 page views in 

24 hours are considered mass data collection, including for the whole organization. The 

purpose of this restriction is to prevent the mass collection of personal data and the spread 

of spam and to control the use of technical resources in such a way as to maintain free 

access to the Service for ordinary users. 

4.7.3. It is prohibited to block ads placed on the pages of the Service. The purpose of this 

restriction is to maintain free access to the Service for ordinary users. 
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4.8. In case of violation of the Terms, the Service Provider reserves the right to restrict access to the 

Service to users, including to the entire organization. The Service Provider reserves the right to 

charge a fee for restoring access. 

The Service is developed and operates using only open source software. 

  

 Data Protection Policy. August 2022. 

1. Definitions 

1.1. Data Controller – TOTSKY OÜ (registry code 10576304, e-mail info@totsky.ee ). 

1.2. Business Directory – web environment at www.webagent.ee . 

1.3. Data Subject – identified or identifiable natural person. 

1.4. Personal Data – information relating to an identified or identifiable natural person. 

1.5. Registration data - information relating to a specific or identifiable legal entity. 

1.6. GDPR - General Data Protection Regulation, Regulation (EU) 2016/679. 

2. Personal Data processing 

2.1. Data Controller does not collect, process or distribute Personal Data relating natural persons 

such as debt data, economic data, biographical data, party affiliation data, real estate data, 

personal stories and assessment points. Business Directory focuses on publicly available data 

related to legal entities. 

2.2. Data Controller collects, processes and distributes the names and dates of birth of 

representatives of legal entities and sole proprietors. Birth dates are important for 

distinguishing persons with the same or similar names. Personal codes are not distributed in 

order to comply with the principle of minimality. The source of the named data is the Business 

Register of the Republic of Estonia and in accordance with section 28 (1) of the Commercial 

Code of the Republic of Estonia this data is public. 

2.3. Data Subjects are not informed about the processing of Personal Data, since the contact details 

of Data Subjects are not collected or processed. The collection of contact data of Data Subjects 

is logically and technically impossible, and also does not outweigh the interests, fundamental 

rights and freedoms of Data Subjects. 

2.4. Personal data is updated as changes occur with a delay of no more than 90 days. The period of 

storage of personal data is not limited. 

2.5. Personal Data is not profiled. 

3. Purpose of processing Personal Data 

3.1. The main objectives of the Business Directory are to promote entrepreneurship and increase the 

transparency of economic activity - to provide the public with a free, most accurate and 

impartial overview of the economic condition, solvency, reliability and stability of legal entities 

and sole proprietors. 

3.2. When assessing the state of legal entities and sole proprietors, one of the key indicators are 

their representatives, since they organize the work of a legal entity or sole proprietor, make 

important decisions and are responsible for the latter, sign contracts and form relationships 

with employees, clients, partners and the state. 

3.3. The early relationships of representatives with other legal entities provide an extremely strong 

assessment of the solvency, reliability and stability of the legal entity or sole proprietor 

represented at the moment. 

4. Legal basis for processing Personal Data 

4.1. Personal Data is processed on the basis of Art 6 Paragraph 1 Clause f of the GDPR. The 

assessment of justified interest has been made and is available in the relevant document, for 

obtaining a copy of which it is necessary to send a corresponding request to the e-mail address 

info@totsky.ee . 
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5. Rights of the Data Subject 

5.1. The Data Subject has the right to receive information about his Personal Data and gain access to 

it, as well as to request the correction of his Personal Data. 

5.2. The Data Subject has the right to request erasure or restriction of processing Personal Data. 

5.3. The Data Subject has the right to file claims to the Data Controller. 

5.4. The Data Subject has the right to file claims to the competent supervisory authority - Data 

Protection Inspectorate Andmekaitse Inspektsioon, registry code 70004235, e-mail info@aki.ee  

6. Security of Personal Data 

6.1. The Data Processor manages the IT infrastructure (including servers and data storage systems) 

independently and third parties do not have access to the IT infrastructure. 

6.2. To ensure technical security, the Data Processor applies best technical solutions (firewalls, 

encryption of storage devices and data, software algorithms and others). 
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